

Am Sandberg 7

Das erste Dokument über die Häuslerei 9 taucht 1868 auf. Besitzer ist Fritz Kordt. Der verkauft das Haus 1876 an den Handelsmann Lambrecht und der schon ein Jahr später an den Schmied Friedrich Franz. Die Schmiede liegt auf der rechten Hausseite. Noch ein zweiter Schmied erwirbt das Haus: Ernst Kirstein. In stark verwohntem Zustand



kaufen Gerhardt und Angret Marquardt die Häuslerei 1971 und bauen sie nach und nach um. Foto links: Der Winter 1979, in dem die Schneewehen stellenweise fast bis ans Dach reichen. Krippenerzieherin Marquardt nimmt das einzige Kind, das in diesen Tagen in die Krippe gebracht wird, mit nach Hause und betreut es dort.

